
5 月 19日（金曜日）青葉台みさき台集会所でタウンミーティングを開催しました。

空き家、空き地の適正管理について質問がありました。町長は、条例に基づ

き、所有者に対し助言、指導を徹底すると回答しました。また、デマンドバス

の導入を検討してほしいと要望がありました。町長は乗客の数や料金の設定の

問題もあり、本町も検討したが、課題が多いと感じていると回答しました。他

の意見として、深日洲本ライナーの取り組み、秋まつりの広報周知のお願い、

ゼロカーボンシティの取り組みなど、活発な意見交換の場となりました。

(担当:まちづくり戦略室 企画地方創生担当)


